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LA VERDAD QUE LIBERA
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CONÓCETE, COMPRÉNDETE, HAZTE UNO CONTIGO MISMO Y VENCE TODO LO QUE
TENGAS QUE VENCER.

[20170813] Amados míos, este es vuestro día, este es vuestro momento, así créelo en ti, es el
momento de volver a ti porque has andado muy disperso, solo has actuado y has dejado actuar a
vuestra mente, sé tú, porque tú eres el amo y señor de todas tus cosas, de lo bueno, de lo malo.
Pero tienes que saber a qué le llamas bueno y a qué le llamas malo, para que vosotros te entiendas
correctamente y puedas estar conmigo apacentado, puedas estar conmigo y me dejes estar contigo.

Es por eso que en este instante, en este momento hagas uso de tu sosiego, porque el vencimiento de
la vida no es allá, no es externo, el vencimiento es interno. Por eso os digo, no actúes con vuestra
mente, actúa tú como el SER ÚNICO en vuestro alrededor. Yo os digo, si vosotros te vences a ti
mismo aceptándote como el responsable de todas tus cosas, entonces desde ahí comienza una nueva
vida en ti, pueblo mío, pueblo bien amado. Pues entonces deja que esta luz incandescente viva
contigo, deja que esta llama ardiente viva contigo quemando, transformando lo que vos quieres que
transforme en vuestra mente, en vuestro corazón. Por lo tanto, vosotros que estás aquí debes creer
que estás aquí, debes creer que estoy Yo contigo en tu interno, Yo Soy el lado positivo de vuestra
vida, sí, mis bien amados. Y lo que tienes que hacer es transformar, transformar de ti toda energía
negativa que hoy aparece como negativa, la hagas luz otra vez, la hagas luz para que solo la luz esté
vibrando en cada uno de vosotros.

Pues déjame que Yo siga ante ti, que Yo exija tu corazón central y te haga recordar que cada uno de
vosotros es Dios, es el Creador de todas las cosas que viven a su alrededor, sí, mis muy amados
míos. Y lo único que tienes que hacer es transformar. ¿O qué otra cosa para vos os parece que tienes
qué hacer? Yo os te digo que no hay nada que hacer, solo transformar a lo que vos quieras. Hoy
vosotros transformas, siempre, lo único es que no eres consciente a dónde ibas, en dónde quieres
estar. Conócete, compréndete, hazte UNO contigo mismo y vence todo lo que tengas que vencer
ahorita, en este instante. Solo estás transformando aquello y esto. Pues entonces tienes que estar
aquí, vean que todas las cosas que tú has hecho y que estás haciendo, todo está en tu conciencia,
está en tu mentecita, verlo ahí, véanlo, siéntanlo, estén de acuerdo vosotros mismos. Y vas a ver que
no hay un lugar afuera; hay un lugar, sí, dentro de ti que guardas todo, que ahí se encuentran tus
pasajes de la vida, que ahí se encuentra todo. Todo eres vosotros, todo, todo lo que ves aquí en esta
tierra, y todo lo que viene a ti bueno y malo, fuiste tú y eres tú, pues todo lo que venga a ti. Hoy te
estoy abriendo los ojos del alma para que sepas ver lo que quieres cambiar.

Vosotros que me escuchas y que me crees, acuérdate en tu SER, acuérdate y déjame que Yo haga las
cosas contigo para bien tuyo mismo, para que te conviertas, para que aceptes tal y como así eres. En
verdad, suelta todo, suelta todo, no dejes que tu prepotencia, tu odio, tu ambición, no dejes que
pase esto en ti. Debes transformar tu vida y transformen vuestra vida, transfórmenla y solo así te
darás cuenta que no hay nada afuera, todo está dentro de ti, pero todo. Y Yo a vosotros les decreto
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que esta luz radiante pueda hacerles observar todo lo que tienes que lavar. En verdad Yo os te digo,
arrepiéntanse pues, porque ¡ay de vosotros! que piden el arrepentimiento, un arrepentimiento sano,
de sanidad, pero aquél quiere vivir en este mundo. Vosotros tienes que hacer para ti. Esta palabra
delante de la Humanidad puede ser ofensiva, pero es que en verdad te digo, si vosotros no das el
primer paso siendo humilde, sencillo, amoroso, no podrás ser, no podrás. Es necesario bañarte en
esta agua cristalina, bañarte y esto lo digo para vosotros SERES encarnados y también lo digo para
todo SER desencarnado que se encuentra aquí. En estos momentos no he llegado, os no he llegado
por una casualidad o por un laudo o por una coincidencia, no existen esas tres cosas, solo existe
nuestra afinidad, pues entonces vosotros dirás. Porque de cierto os te digo, que vosotros SON, lo
SON y pueden transformar cualquier cosa, pero vuestra ignorancia les hace no poder, sí.

Pues está es la hora, este es el momento que vosotros logres ser libre, Yo como SER vengo a que
comprendas tu estancia en este mundo. Todo lo que haces y no os gusta, pues transfórmalo en lo
que os te guste. Conténtense y acepten nuestro encuentro, nuestra afinidad, porque Yo no canso de
vosotros y así poderles sacar de tus mismas confusiones en vuestra mentecita, en vuestra alma, sí.
Porque os vengo a hacerles saber que vosotros eres el PODER. Aquello que oíste y has oído hablar
de lo que Yo hice, en verdad te digo, aquello solo fueron ejemplos de lo que vosotros debes hacer
aquí en esta tierra. Porque de cierto os te digo, entra a mi mundo y sentirás vosotros ese gran placer;
pero hazlo, convierte, no canses de convertir tu vida, tú SER. Mi gran deseo para vosotros es que ya
no seas carne, cuerpo os quiero decir, que comprendas que este cuerpo está vivo porque tú eres la
vida, pero este cuerpo no carece de nada, lo único eres tú que estás confuso ante este mundo, estás
confundido.

Tú eres todo y mi gran deseo es que vosotros sepas, comprendas que vos eres el SER ÚNICO y que
de ti sale todo, pero todo, todo. Vosotros has hecho el SÍ y vosotros has hecho el NO, dos polos
que vosotros has hecho para así seguirte conociendo, pero te perdiste en el camino, en ese mundo y
estás perdido. Vosotros tienes que saber, tienes que aceptar que solo tú eres el Creador de tu
mundo. Esto que Yo les digo a vosotros, hermanos, esto es para toda la Humanidad, es para que
toda la Humanidad sepa que solo ellos y vosotros han hecho vuestro mundo y han hecho, en masa
han construido este mundo así tenebroso, oscuro, incierto. Todo esto es porque vosotros eres el
permitidor y lo has permitido que vuestro lado negativo esté imperando en este mundo tierra. Que
es ahí donde vosotros tienes que trabajar contigo mismo hasta llegar a pulirte muy bien, hasta llegar
a la ESENCIA QUE ERES y entonces poder enmendar las cosas en tu tierra, sí. Porque vosotros eres
quien ha sembrado, has cosechado, vosotros eres quien has hecho todo. Pues te digo, conviértete,
date cuenta que eres un SER ÚNICO en tu especie, en tu vivir, solo vos lo han hecho. Y esta es la
hora de que vosotros puedas salir, puedas cambiarlo todo y ser feliz. Porque tu felicidad no la vive
otro, ni tú vives su felicidad de aquél, no, cada quien está viviendo lo que está creando, lo que ha
creado, lo que está cambiando; pero es aquél que empieza a darse cuenta de sí mismo.

Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy quien está con vos, porque os deseo que vosotros te des cuenta, porque la
vida en ti es solo un darte cuenta, es solo eso. Deja de buscar a Dios, dejen de estar ciegos, solo ve
que Dios está en ti, Dios está en ti y no tienes que buscarlo afuera, no, porque es por eso que se han
pasado toda la vida buscado a Dios y no lo encuentran, y también os digo que si sigues allí tampoco
lo has de encontrar, porque nadie lo ha de ver, sí, solamente vosotros que hagas, que conviertas,
que sientas, que quieras un mundo nuevo, sabrás que Dios está en tu corazón. Hermanos, os les
digo, no es buscar nada, no es buscar, es encontrarse a sí mismo. Cuando vos te encuentres a ti,
cuando te des cuenta que TÚ ERES, se ha acabado el buscar. Y sabrás que no hay nada en el mundo
tierra, que no hay nada en ningún lado que te dará una respuesta, que te hablarás de Dios, no.
Porque vos ahí en tu interno ahí está Él, ahí está Él combinado contigo, así estoy Yo también
combinado contigo. Solo que vosotros no eres consciente, solo que vosotros vives en el mundo de
la prepotencia y esto no te deja verme a Mí en todo mi esplendor contigo. Porque tú eres un
esquizofrénico y siempre has estad ahí así en esquizofrenia, solo te has convertido en dos porque así
lo has creído, pero en realidad eres UNO MISMO. Transforma y sabrás que no existe la
esquizofrenia, transforma y sabrás. Solo cambia, solo has de dos UNO, júntalos otra vez y sabrás que
no hay dos, sino UNO, el CREADOR. Así todos vosotros tienes que llegar, tienes que saber que tú
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eres la verdad, QUE TÚ ERES EL CREADOR, pero dense cuenta, porque esto es un darse cuenta
solamente para que vosotros seas los dominadores de todas las cosas que están contigo, de lo visible
y de lo invisible, vosotros seas los dominadores y puedas andar en la tierra desde hoy mismo.
Porque para esto no es necesario morir o matar tu cuerpo o no vivir en tu cuerpo, no es necesario,
mis bien amados, solo es un darse cuenta y ya estás viviendo.

Porque éstas son creencias, quita de ti toda creencia impuesta, porque lo impuesto es el dominio que
os tienes, apártalas, solo vive tu momento, vive este instante con libertad y sabrás que no hay nada
que pueda vencerles. Yo vengo a liberarles, amados míos, vengo a liberarles de todo, de toda
atadura que vosotros tienes y has tenido; vengo a libertarte de la posición pobreza, vengo a liberarte
del no hay, vengo a liberarte de estoy perdido, vengo a liberarte de no sé dónde está Dios, vengo a
libertarte de todo aquello para que seas un SER ÚNICO en tu vida y comiences hacer las cosas que
necesitas hacer hoy para ti mismo. Porque vosotros habéis venido con creencias anteriores como:
Que esto ya estaba así, que esto ya lo había hecho Dios así y que hay que vivir como Dios manda
así. Pero Yo te digo, que es porque vosotros no has sabido decirte, no te has sabido aceptar que tú
has vivido tantos tiempos atrás y que ha venido haciendo todo lo que has visto, todo lo que has
oído, todo lo que has tocado, todo vosotros lo has venido haciendo. Y en eso concluye mi frase, mi
palabra que Yo os les dejé dicho: “El que siembra cosecha”.

Hoy libértate porque es un día hermoso, es un día precioso, es un día clave en tu vida. Transforma,
transformen lo que no quieres a lo que quieres, porque esto es Dios, Dios creando, Dios
transformando, Dios haciendo, viviendo el mundo que os desea vivir. Háganlo vosotros, háganlo,
no crean en nada, solo cree en ti, no creas en el amor de nadie, solo cree en ti, solo tú debes de
saber, de sentir; pues decid: YO SOY EL AMOR, YO SOY LA PAZ, YO SOY LA BONDAD, YO SOY EL
PERDÓN, YO SOY LA VIDA, YO SOY EL CREADOR DE MI MUNDO, DE MI ESPACIO, YO SOY EL
CREADOR DE TODAS LAS COSAS, DE MÍ; HAGO EL ALIMENTO, HAGO LA ROPA, HAGO EL
CAOS. Vosotros tienes que decirlo con plenitud, porque en verdad eso eres, eso son todos, nada
más que no todos están para comprender esta verdad. Pero en días venideros ha de llegar el
momento para cada quien, como siempre ha llegado. Si deseas hoy para ti está llegando, si estás
dispuesto a transformar tu vida. Transfórmenla, hermanos, compréndanse que son SERES, SERES en
este cuerpo, aquí estás en este cuerpo. Y con esta comprensión vive y sabrás y verás que no hay
diferencia alguna en lo que tu gente, tus hermanos os dicen, sabrás que no hay un más allá, ni un
más acá, solo es ahora mismo. Todos están viviendo su mundo, todos.

Espero que vosotros vayas entendiéndote a ti mismo, que vos se vayan entendiendo y puedas
realizarlo desde hoy mismo, hoy mismo vosotros debes hacerte FE, debes convertirte en FE y actuar
con la FE. Hoy estás aquí, estás en un cuerpo, dale vida a tu cuerpo por el tiempo que vos estás
aquí, sánalo por el momento en que estás aquí, vivifícalo hoy, cree que tú eres la salud que estás en
este cuerpo. Vosotros tienes que creer que tú eres el Creador y eres la opulencia y que la opulencia
está aquí, cree que siempre lo has sido. Porque vosotros lo han hecho, han hecho lo que vosotros
estás y has vivido y estás viviendo y vas a vivir, solo tú eres el Creador de ti mismo. El que en este
mundo haya astutos y que el ignorante quiere hablarte de una verdad tuya, no os creáis de ellos;
sabe escuchar, sabe sentir, dales amor, dales paz, perdónales, porque estos no saben lo que dicen y
ámalos, son tus hermanos en vuestras posiciones. Reconcíliate con todos, con todo, porque todo es
tuyo y todo viene a ti, transfórmalo porque eso es tu responsabilidad tuya.

Pues tengo el placer de convivir contigo y de hablarles, de ampliarles vuestra mente, de despertarles,
que vosotros comprendas, te comprendas a ti mismo y que no hay más allá, ni más acá, comprende
que solo es hoy, solo es hoy. Pues vivan, vivan, traigan a hoy mismo, traigan todas las cosas, tanto
pasado y futuro, tráelo y conviértelo en hoy y este se desbaratará por el perdón, así estás
perdonando y estás convirtiendo, estás dejando que la vida pasada se haga hoy, se convierta y que
la vida futura se convierta a hoy. Solo pídelo, vívanlo y vivan así, no importa que tus hermanos
estén viviendo como desean vivir, pero vos vive como os quieres vivir y quieres vivir como SER,
como SER ABSOLUTO, como SER que estás en este cuerpo, que estás aquí; pues vívelo, no importa
que tus hermanos no sepan esta verdad, pero vívela tú y has tú de esta vida y vive como os deseas
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vivir, como Dios, porque así lo dices vosotros como Dios manda. Yo os te digo como vos quieres y
si este es tu deseo, pues vívelo hoy, vive así hoy.

Amados míos, pero os te digo, ya no seas como tus hermanos buscando a Dios, ve cuánto tiempo
han buscado a Dios y nadie lo ha visto. En verdad Yo os les digo, y si vosotros lo habéis buscado
tampoco lo has visto. Tienes que saber nada más y tienes que decir: “No importa dónde esté Dios o
no esté; lo que importa es que yo estoy aquí, yo estoy haciendo, yo estoy deshaciendo las cosas,
solo yo estoy yo aquí, de eso estoy seguro”. Así tienes que estar, tienes que decirte a ti mismo y Dios
está en ti dando vida, esparciendo vida. Con esta conciencia pura podrás vivir eternamente, porque
eres eterno. Y vos no creáis que son mortales, porque no lo eres, son mortales todas tus cosas que
vos haces. ¿Ves tu cuerpo? Éste es mortal porque es cambiable; ¿Ves cada forma que vosotros has
creado? Esto es mortal. ¿Ves todo? Es mortal para ti, porque tú eres la vida, tú eres la eternidad, tú
eres el núcleo de todas las cosas y lo transformas. ¿No lo han hecho, pues? Yo os digo que sí. ¿No
has vivido? ¿No han pasado? ¿No has apuntado cien mil años? ¿No has apuntado la trayectoria en la
que has vivido, has hecho y has cambiado las cosas? ¿No eres tú mismo el que has venido haciendo
de tiempo en tiempo? ¿No has visto pues el caos de tus cosas? Todo esto vos lo han hecho, y todo
esto -lo externo- ha sido mortal, porque es cambio, es transformación; esa transformación tú la has
dado en el tiempo preciso de tu vida.

Yo os dije en aquello tiempos: “Bienaventurado el que tenga oídos y oye, mente y entiende,
bienaventurado”; Y así digo hoy también a vosotros. Sé que esta Doctrina a muchos os queda
grande, porque esta Doctrina que os les doy hoy, esto aparecerá en su tiempo de cada uno de
vosotros viviendo en este mundo, porque podrá comprobarlo en su tiempo. Yo Soy el que Yo Soy y
estoy con vosotros, estoy irradiando a vosotros, hermanos, para que te sientas complacido, te
sientas contento, para que sientas la dulzura YO SER contigo. Pero dichoso el que está aquí, y no me
refiero solo a vosotros físicos, a vosotros que estás aquí, me refiero a todo aquél que está conectado
conmigo, a todo SER, tanto encarnado, como desencarnado. Y a vosotros les digo, no dejes ir este
instante, retenlo, retenlo. Porque, en verdad Yo les digo, YO SOY EL QUE YO SOY, SOY ESPÍRITU Y
VERDAD. Vosotros haces alfa y omega, principio y fin, pero es de tus cosas, vosotros eres el
CREADOR, ERES EL ETERNO. La Humanidad, el humano ha hecho esto: Principio y fin, ha hecho
los números, ha hecho todo. Y vosotros le has puesto, has dicho: Dios ha hecho esto. Y te pierdes,
porque sabes que Dios es grande, pero no sabes la grandeza de Dios que es. Y todo esto eres
vosotros, VOSOTROS DIOS has hecho todo, pero todo, hermanos. Has hecho luz y oscuridad, has
construido y has destruido, así como has sembrado y has cosechado, Dios lo ha hecho. Pero Yo no
soy como vosotros, no estoy diciendo, ni estoy creyendo como vosotros; Yo te estoy diciendo que
tú has creado vuestras cosas.

Más de esto quisiera hablarles a vosotros, pero bien dije en aquellos tiempos: “La mies es mucha, los
odres muy pequeños”. Así les digo a vosotros igualmente. Pero así como hoy, deseo irles ampliando
más y más vuestra mentecita, vuestra alma, mis bien amados. Siéntanse contentos, siéntanse feliz,
siéntanse en su corazón aquí mismo, ahora mismo, siéntanse y comprueben que vos han sido todo,
han creado todo lo tuyo. Porque os te digo, vosotros no le has creado las cosas a tus hermanos, ni
tus hermanos a ti, cada uno de vosotros crea su vida, crea su realidad y la vive. Vosotros esto es lo
que estás haciendo también, vosotros creando tu realidad, sí. ¿Por qué crees que vuestros hermanos
no están, no están aquí? Porque ellos están creando su realidad y están viviendo su realidad. ¿Ya ves?
Así todos, cada quien, cada uno de vosotros está viviendo su realidad; ponle bueno o malo, pero
eso es lo que están viviendo. Vosotros también en esta hora están viviendo vuestra realidad, aunque
vuestros hermanos les digan esto no es, para vosotros sí es. ¿Lo estás entendiendo, hermanos? Pues
seguidlo entendiendo y no dejes que vuestra ignorancia nuble los ojos de vuestra alma.

Benditos sean, sigan siendo, amados míos, benditos sean, sigan siendo y sigan allá en vuestro
corazón fomentando esta paz, dejen que fluya, fluya, fluyan, inunden este lugar, este aposento; pero
antes debes inundar tu aposento tuyo, tu casa. No me refiero a las casas hechas de manos, es a tu
cuerpo, es a tu mente. Fluye, fluye, mis bien amados, denle paz a este hogar, a este aposento, denle
rectitud, denle amor, denle alegría, denle vida; lo que sale de tu corazón eso es lo que estás dando.
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Si das todo esto, esto ha de sentirlo, pero si das otra cosa como desamor, como prepotencia, lujuria,
pobreza, enfermedad; esto lo sentirá esto también, porque esto es lo que está saliendo de tu alma.

Entiéndanse bien, amados míos. Este es mi regalo por esta mentecita y yo les bendigo a todos. Sigan
adelante, no turben su corazón, prosigan, prosigan en vosotros mismos, lleguen a conclusión en
vosotros mismos. Si vosotros están aquí, no vengas nada más a sentarte, a escucharme, no, ven a
hacer, a hacer de ti mismo, saca de ti lo que vos quieres y has que se haga, que se plasme en este
mundo. Benditos sean y hasta pronto, pues.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, tu enseñanza, tus cátedras están siendo grabadas en audio,
editadas en texto y publicadas en internet. ¿Qué sugieres al respecto? ¿Qué nos recomiendas para
que haya una mayor difusión?

Yo os te digo, mi bien amado, sigue, sigue puliéndote más y más, y sigue comprobando que estás
conmigo y Yo contigo; y esto es todo lo que hay qué hacer para que esto sea difundido y tenga la
credulidad total en este mundo. Solo debes y tienes que seguir comprendiéndote, creyéndote en ti
mismo, y en verdad esto será eterno. Solo eso os te digo, mi bien amado, no tienes que hacerle más,
solo tienes que apresurarte a ti mismo. Solo a vosotros les digo, tienen que apresurarse a constatar
que Yo estoy contigo y esto os hará todo lo demás, lo que vos quieres.

¿Lo has entendido?

-Sí, Maestro.
Pues adelante, mi bien amado, adelante.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


